



Erwin Wohlmuth verabschiedet Otto Ruhsam und Bernhard Hatmanstorfer.

FOTO: PRIVAT

PROJEKT / Entlang der Salzstraße

Weg frei für Pilger

MAUTHAUSEN / Das Projekt „Turntobel“ geht in das dritte Jahr. In den Gemeinden Kefermarkt und Neumarkt finden archäologische Ausgrabungen rund um den Turntobel, einen Berg an der Gemeindegrenze, statt.

Der Künstler Otto Ruhsam und der Autor Bernhard Hatmanstorfer haben parallel das Begleitprojekt „Ab.Gehen“ ins Leben gerufen. Gestern, Mittwoch, starteten die

beiden in Mauthausen und pilgern zu Fuß bis nach Krumau, entlang der ehemaligen Handelsverbindung, der Salzstraße. Ruhsam und Hatmanstorfer wollen die Reise künstlerisch dokumentieren. Mauthausens Bürgermeister Erwin Wohlmuth gab gestern mit einer Fahne den Weg für die Pilger frei. Im Laufe der nächsten Woche werden sie ihr Ziel erreichen und in Krumau ankommen.